



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil d'Etat nomme Alexandre Zeller à la présidence de la direction générale de la BCV

Le Conseil d'Etat a décidé, suite à la proposition unanime du Conseil d'administration de la BCV, de nommer Alexandre Zeller à la présidence de la direction générale de la banque. La date de son entrée en fonction est fixée au 1er novembre 2002, d'entente avec son actuel employeur, le Credit Suisse.

Cette nomination intervient en plein accord avec l'actuel président, Pierre Fischer, qui assumera à l'avenir la fonction de vice-président de la direction générale et le poste-clé dans une banque de Chief Financial Officer. Les compétences complémentaires reconnues de ces deux personnalités du monde bancaire renforcent la direction générale de la BCV et vont lui permettre de relever les défis qu'elle doit affronter dans la conjoncture actuelle.

Bien connu en terre vaudoise, où il habite, Alexandre Zeller, 41 ans, est licencié HEC de l'Université de Lausanne et diplômé de la Harvard Business School. Après trois ans chez Nestlé, où il s'est familiarisé avec le contrôle de gestion au sein d'une multinationale, en Suisse et à l'étranger, M. Zeller est entré au Credit Suisse en 1987. Le développement de sa carrière l'a conduit à ?uvrer à différents échelons du Groupe en Suisse romande, à Crans-Montana, à Nyon, à Genève et à Lausanne. Il est aujourd'hui membre du Comité exécutif de Credit Suisse Financial Services, à Zurich, et responsable, en qualité de CEO, de l'unité Private Banking Switzerland. A ce titre, il dirige une unité employant plus du double des effectifs de la BCV.

En dehors de ses qualités de manager, Alexandre Zeller a développé des compétences remarquées au cours de ses quinze ans d'expérience au Credit Suisse. Elles correspondent au cœur même des activités de la BCV: gestion de fortune, crédits hypothécaires et domestiques et crédits internationaux.

Au service de la BCV depuis 1998, Pierre Fischer est licencié en sciences de l'Université McGill de Montréal et diplômé de la Wharton Business School. Il a acquis pour sa part des compétences parfaitement complémentaires à celles d'Alexandre Zeller, en particulier dans le domaine du trading, de la gestion des risques et de l'informatique. Dès son arrivée à la direction générale de la Banque cantonale, c'est d'ailleurs lui qui a procuré sa véritable dimension à la Division Trading, encore très embryonnaire à la BCV. En tant que Chief Financial Officer, il sera responsable des outils de conduite stratégique et financière de la banque et de la gestion des risques. C'est un rôle clé au sein de la direction générale.

Avec l'arrivée prochaine d'Olivier Steimer à la tête du Conseil d'administration et une équipe renforcée à la direction générale, la BCV dispose désormais de nombreux atouts pour faire face aux défis créés par une situation économique très mouvante. Par les décisions prises ces dernières semaines, le Conseil d'Etat confirme pour sa part sa volonté de donner à la BCV les moyens de jouer pleinement son rôle de quatrième banque du pays et d'outil essentiel pour le tissu économique vaudois.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 octobre 2002

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Jacqueline Maurer-Mayor, conseillère d'Etat, tél. 021 316 60 10 ou 079 231 86 64 - Pierre Fischer, Direction générale de la BCV, tél. 021 212 81 04.